

Intermot 2016: Neues Superbike Honda CBR 1000RR Fireblade SP-2

Speziell mit Blick auf die Homologation für Renneinsätze auf der Basis der Honda CBR 1000RR kommt jetzt auf der Intermot 2016 in Köln (Publikumstage: 5.-9.10.2016) die Honda CBR1000RR Fireblade SP-2. Optisch unterscheidet sich die CBR1000RR SP-2 nur in wenigen Details vom SP-Schwestermodell. Goldstreifen auf der Verkleidung, Carbon-Applikationen und leichte Marchesini-Felgen weisen auf das für Homologationszwecke und Sparteinsätze aufgelegte Modell hin.

Die größten Unterschiede mit Blick auf optimiertes Racing-Potential finden sich im Verborgenen. Sie können mit speziellen Race-Kit-Teilen überbrückt werden. Beim Superbike CBR1000RR SP-2 wurden Leistungsteile wie der Zylinderkopf, Ventile, Brennraum und Kolben überarbeitet. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Honda CBR1000RR Fireblade SP.



Honda CBR1000RR Fireblade SP.
